

Elda comienza a quitarse la mascarilla 400 días después

26/06/2021



Muchas personas han optado por seguir usando la mascarilla por la calle.

Algunos eldenses han podido saludar con una sonrisa hoy por primera vez tras más de un año. Hoy, 26 de junio, es el primer día en el que la población puede salir a la calle sin mascarilla, siempre y cuando se pueda respetar la distancia física de 1,5 metros con el resto. Lo cierto es que la población ha demostrado responsabilidad y prudencia, pues en las zonas más transitadas de la ciudad todos los viandantes la llevaban, solo se han visto rostros por las calles de Elda donde sí se podía mantener la distancia.

Ahora que en torno la mitad de la población ha recibido, al menos, una dosis de la vacuna, la mascarilla puede empezar a eliminarse. Pero solo en la calle, de momento sigue siendo obligatorio su uso en interiores o espacios abiertos en los que no se pueda

mantener una distancia segura.



En las zonas más transitadas se debe seguir llevando.

Con una incidencia acumulada de 19 casos por cada 100.000 habitantes en los últimos 14 días, la

población, en general, está demostrando que no quiere que vuelvan a subir los casos ni las altas tasas que se registraron hace menos de medio año en la ciudad.

El próximo martes también concluye **el periodo de trabajo de algunos de los eldenses contratados por el Ayuntamiento para mantener desinfectadas las calles de Elda**. Durante seis largos meses se ha podido ver por las zonas más transitadas cómo se desinfectaban las aceras por seguridad, esta medida también concluirá.



Los trabajos de desinfección extra concluirán el martes.

Y es que **parte de la población que se ha**

acostumbrado a usar la mascarilla es prudente y prefiere no bajar la guardia. Tras más de un año de pandemia, **las mascarillas se han convertido en una parte imprescindible del día a día**. Lo cierto es que nunca se demostró científicamente que fuese necesaria al aire libre, pero fue una restricción que se impuso como elemento de protección.

Ahora se aguarda con expectación el paso de los días para comprobar los efectos de este nuevo paso hacia la nueva normalidad.



Durante el día se ve gente con y sin mascarilla por la calle.